



**CIRCUIT COURT FOR
TRIBUNAL DE CIRCUIT DE**

**, MARYLAND
, MARYLAND**

City/County
Ville/Comté

Located at
Situé à _____

Case No.
Affaire n° _____

IN THE MATTER OF:
DANS L'AFFAIRE DE :

Petitioner's current legal name
Nom légal actuel du requérant

FOR CHANGE OF NAME TO:
POUR UN CHANGEMENT DE NOM :

**NOTICE FOR PUBLICATION (ADULT)
(Md. Rule 15-901)
AVIS DE PUBLICATION (ADULTE)
(Règle 15-901 du Md.)**

NOTES:

REMARQUES :

- Your name change request must be published in a general circulation newspaper in the county in which you live. This allows persons an opportunity to object to it.
Votre demande de changement de nom doit être publiée dans un journal à grand tirage dans le comté dans lequel vous résidez. Il pourra alors y être fait objection
- The clerk will tell you whether you must arrange publication, or whether the clerk will arrange it for you. Ask the clerk whether you or the clerk will complete the Certificate of Publication (form CC-DR-075). **You must pay for the publication.**
Le greffier vous dira si vous devez prendre des dispositions pour la publication ou s'il le fera pour vous. Demandez au greffier qui de vous ou de lui doit remplir le certificat de publication. (formulaire CC-DR-075). Vous devez vous acquitter des droits de publication.
- If there is an objection to your name change, you have 15 days to respond in writing with the court. If you want a hearing, include a Request for Hearing or Proceeding (form CC-DR-059).
En cas d'objection au changement de votre nom, vous disposez de 15 jours pour répondre par écrit au tribunal. Si vous souhaitez une audience, joignez une Requête d'audience ou de procédure (formulaire CC-DE-059).

The above petitioner has filed a Petition for Change of Name in which he/she seeks to change his/her name from _____
Petitioner's current legal name

to _____
Name petitioner wants to be known as

**Le requérant ci-dessus a déposé une Requête pour changement de nom dans laquelle il souhaite changer son nom de _____
nom légal actuel du requérant**

**à _____
nom que le requérant souhaite prendre**

The petitioner is seeking a name change because:

Le requérant souhaite ce changement de nom car :

Any person may file an objection to the Petition for Change of Name on or before _____ .
The objection must be supported by an affidavit (written statement confirmed by oath _____ Date
or affirmation) and served on the petitioner (Md. Rule 1-321). If no timely objection is filed,
the court may issue a default judgment or grant the name change.

Toute personne peut déposer une objection à la Requête de changement de nom au plus tard le _____.
L'objection doit être appuyée par une attestation (une déclaration écrite confirmée par un serment _____ date
ou une déclaration) et signifiée au requérant (Règle du Md. 1-321). Si aucune objection n'est déposée
dans les délais fixés, le tribunal peut prononcer un jugement par défaut ou accorder le changement de nom.

A copy of this notice must be published one time in a newspaper of general circulation in the
county/city at least fifteen (15) days before the deadline to file an objection.

Une copie du présent avis doit être publié une fois dans un journal à grand tirage dans le comté/la ville
au moins quinze (15) jours avant la date limite pour déposer une objection.

Clerk
Greffier